



N° 009

14 mil millones de pesos invertirá Unillanos en infraestructura e investigación en el 2015

Villavicencio, febrero 23 de 2015. Con el objetivo de fortalecer los procesos académicos, investigativos y administrativos de la Universidad de los Llanos, la institución invertirá en 2015 cerca de 14 mil millones de pesos en proyectos de mejoramiento de la infraestructura de sus sedes, adquisición de equipos y adecuación de laboratorios, así como el fortalecimiento de los proyectos de investigación.

“La prioridad de la inversión estará destinada a la infraestructura de los laboratorios y las prácticas universitarias. Esto con el fin de consolidar los procesos académicos apuntando a la Acreditación Institucional y al mejoramiento de los programas”, afirmó Óscar Domínguez González, rector de la institución llanera.

Los recursos invertidos son provenientes de la Estampilla pro Universidad Nacional, Impuesto a la Renta –CREE, y Estampilla pro Unillanos. A partir de estos recursos, se ejecutarán proyectos como la remodelación y dotación de los laboratorios de Parasitología y Fisiología Veterinaria, así como la adecuación del consultorio de Animales Silvestres, lo anterior por un valor cercano a los 700 millones de pesos.

Además, se destinó un rubro por 2.200 millones de pesos para el fortalecimiento de la investigación y otro por 500 millones para el desarrollo de visitas y prácticas extramuros, como herramienta pedagógica de los programas profesionales de la institución para la vigencia 2015.

Por otra parte, con recursos provenientes del Impuesto a la Renta CREE del 2014, se llevarán a cabo varios proyectos, entre estos la primera fase de la adquisición y dotación de laboratorios del programa de Ingeniería Agroindustrial por un valor de 1.563 millones de pesos. Adicionalmente, se invertirán 2.000 millones de pesos en el proyecto de Boquemonte, sede que construirá Unillanos en el municipio de Granada con el apoyo de Ecopetrol.



Centro de Innovación Educativo Regional Oriente operado por Unillanos forma más de 1.300 docentes en el uso de Tecnologías de la Información y la Comunicación (TIC)

El Centro de Innovación Educativa Regional CIER Oriente, avanza en su objetivo de formar 3 mil educadores de los 10 departamentos que conforman la alianza. Hasta la fecha, 1.393 docentes pertenecientes a las Secretarías de Educación de Boyacá, Meta, Casanare, Santander, Guainía y Vichada, hacen parte del proceso de formación compuesto por tres fases como parte de su estrategia.

El CIER Oriente, se encarga de formar a los docentes de educación básica, media y superior de instituciones educativas públicas, en el uso, desarrollo y apropiación de las Tecnologías de la Información y la Comunicación; con el fin de mejorar sus competencias y así propender por la continuidad de una educación con calidad replicada a sus estudiantes.

La estructura del programa de formación utilizado por los “Master Teacher” (Formadores de Docentes), comprende 5 semanas virtuales y una presencial, distribuidas en la Fase I: Fundamentación Teórico-conceptual, Fase II: Inmersión y práctica tecnológica, y Fase III: Validación, socialización y sostenibilidad.

Los profesores participantes, asumen el reto de diseñar unidades didácticas en las cuales se involucra el desarrollo de recursos educativos digitales, que emergen del uso de diferentes herramientas TIC. Estas iniciativas brindan la posibilidad de que los docentes se motiven a postular sus contenidos educativos para ser publicados a través del Portal Colombia Aprende.

Según el cronograma de actividades en el marco del Programa CREATIC, Inspirar, Crear y Diseñar Aprendizajes con TIC, a mediados del mes de abril se cumplirá con el propósito de formar los 3 mil docentes; un proceso que inició en el mes de septiembre del 2014.